



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Zoom
sur

Un double diplôme franco-hispanique à l'ICP (Diplôme Universitaire international)

Cette formation inédite s'adresse aux étudiants des licences Histoire - Science politique / LLCER Espagnol / LLCER Anglais - Espagnol / Info-Com ou Lettres Modernes. Découvrez le cursus et ses modalités !



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts



INTERNATIONAL

S'immerger au sein d'une université hispanique

La Faculté des Lettres de l'Institut Catholique de Paris a signé deux accords avec l'**Université del Salvador - USAL (Argentine)** et l'**Université San Pablo de Madrid (Espagne)**. Ils offrent la possibilité aux étudiants de l'ICP, sous certaines conditions, de s'immerger au sein d'une université hispanophone et d'obtenir un double diplôme dans le cadre d'une 4ème année d'étude.



Rencontre entre la doyenne de la Faculté des Lettres de l'ICP, Cécile Coulangeon, et son équipe pédagogique

avec la doyenne de la Faculté de Sciences Politiques de l'USAL, Marianna Colotta, le 10 octobre 2023, à Paris

Un double diplôme franco-hispanique de l'ICP

Le double diplôme franco-hispanique (DU international) permet aux étudiants ayant obtenu leur licence à l'ICP de **réaliser une 4ème année, en fonction de leur parcours d'études :**

soit à l'Université del Salvador en Argentine et d'obtenir la **licenciatura de letras - ciencias políticas.**

soit à l'Université San Pablo de Madrid en Espagne et d'obtenir la **licenciatura de humanidades o ciencias de la comunicación.**

Il est proposé aux étudiants de l'ICP ayant obtenu leur licence dans les formations suivantes :

Licence de Lettres Modernes techniques et pratiques de l'écrit

Licence LLCER Espagnol parcours arts et culture du monde hispanique

Licence LLCER parcours Anglais - Espagnol

Licence Histoire - Science Politique

Licence Information-Communication parcours humanités et diversité des langages

Les atouts de la formation

La langue espagnole est **parlée par environ 500 millions de personnes dans le monde** et sur trois continents :

Amérique (Amérique latine et Amérique du Nord)

Europe (Espagne et ses régions)

Afrique (Guinée équatoriale, Afrique du Nord)

Maîtriser la langue de Cervantes donne la possibilité de s'ouvrir au monde et d'explorer de nouveaux horizons. À l'issue de cette 4ème année au sein d'une université hispanophone, les étudiants qui le souhaitent pourront **candidater au sein des différents Master de l'ICP**, ou d'autres écoles et universités, et ainsi **renforcer leur candidature.**

Par ailleurs, dans le cadre professionnel, **le bilinguisme est un atout recherché** par de nombreux cabinets de recrutement. **Cette expérience internationale diplômante** offrira donc aux jeunes diplômés une insertion facilitée sur le marché du travail.

>> Découvrir la Faculté des Lettres de l'ICP

>> Partir à l'international avec l'ICP

Photo d'illustration : Unsplash

Publié le 23 octobre 2023 – Mis à jour le 1 décembre 2023

A lire aussi

A LA
UNE

INTERNATIONAL

Tous les tags